

Schreib auf die Rückseite dieses Blattes auf, was

Stechmücken sagen, die eine Schaufensterpuppe umsurren.

ein Walfisch denkt, der zum ersten Mal ein U-Boot sieht.

Dinosaurier meinen würden, wenn sie zu einer Autobahn kämen.

Marsmenschen denken, wenn ihnen eine Raumsonde einen Micky-Maus-Film bringen würde.

der Yeti (das sagenhafte tibetische Schneeungeheuer) brummeln würde, wenn ihm plötzlich Skifahrer und Snowboarder um die Ohren sausten.

Höhlenbewohner dächten, denen man einen Laptop mit Internetanschluss in die Höhle gestellt hätte.

ein Mäusebussard denkt, um den ein Modellflugzeug kreist.

zwei Raben besprechen, die mich beim Lesen eines Buches beobachten.

ein Glühwürmchen meint, neben welches ein fortgeworfener, noch brennender Zigarettenstummel fällt.

zwei Kinder in Nordlappland sagen, an denen eine Gruppe Nordic Walker vorbeikeucht.

ein Schimpansenpaar tut, das sich zum ersten Mal in einem Spiegel sieht.



Was meinte Erich Kästner zu diesem Thema?

**„Irrtümer haben ihren Wert; jedoch nur hie und da.
Nicht jeder, der nach Indien fährt, entdeckt Amerika.“**

Und dann noch dies:

„Irrtum!“, sagte der Igel, nachdem er versucht hatte, den auf der Terrasse stehenden Kaktus zu küssen.